



Bellavista, 8 de junio de 2014

Queridas Familias, queridos Asesores:

A pocos días de haber celebrado los 65 años del Santuario Cenáculo de Bellavista (20-V) y de la Misión del 31 de Mayo, nos dirigimos a ustedes en la Fiesta de Pentecostés de este Año Jubilar, con el fin de compartirles las reflexiones y acciones que como Consejo Nacional de la Obra de Familias de Schoenstatt hemos realizado, estamos realizando e invitamos a ustedes a realizar, con motivo de la discusión suscitada en torno a la propuesta de ley para permitir el aborto bajo ciertas circunstancias en Chile.

Sentimos que en este Año Jubilar Dios nos está mostrando con claridad los desafíos de este tiempo y como Obra de Familias no podemos permanecer pasivos. Así también nos lo han hecho sentir muchos de ustedes, razón por la cual esta semana nos reunimos para discernir los signos de los tiempos y las voces de Dios, acordando algunas acciones al interior de nuestra Obra y también hacia afuera, que impacten tanto en el corto como en el largo plazo.

En primer lugar, hemos concordado en que esta ley puede ser el primer paso para allanar el camino hacia otras que aborden temas que atentan contra el respeto a la vida y una cultura basada en los valores cristianos, tales como el aborto en toda circunstancia y la eutanasia. Por ello toda acción que emprendamos debe ser concebida en el marco amplio de construcción de una sociedad más cristiana, más valórica y más humana, la que estamos llamados a forjar en Alianza de Amor con María, desde todos nuestro Santuarios y de la mano de nuestro Padre Fundador que nos convocó a la Misión del 31 de Mayo.

Como Obra de Familias estamos trabajando para identificar tanto iniciativas como organizaciones que compartan nuestro compromiso con la vida y aporten a su defensa en diversos ámbitos, de tal manera de adherir o sumarnos a ellas, complementar su acción con nuestra visión y herramientas pedagógicas, o sencillamente coordinarnos con ellos para una mayor efectividad de las acciones de todos. En este sentido, queremos pedirles que no duden en brindar su apoyo personal, matrimonial, familiar y junto a su propia comunidad, a toda organización que comparta nuestra visión, en sus respectivos lugares.

Pero no sólo podemos adherir a otros que ya están defendiendo la vida, también podemos generar iniciativas desde nuestras propias comunidades, tanto a nivel de la Familia de Schoenstatt, como de la Iglesia local y de las instancias sociales en que cada cual participa. En esta línea, sugerimos que se organicen foros, convocando en lo posible a los mejores especialistas y entendidos sobre el tema que haya en cada lugar, sean miembros de la Familia de Schoenstatt o externos.

Hemos constatado que hay mucha gente confundida con respecto a lo que se debate y los argumentos que se esgrimen a favor o en contra, razón por la cual prepararemos una biblioteca básica con información de fácil comprensión, para que todos contemos con una base mínima de argumentos bien estructurados, permitiéndonos así hablar un mismo lenguaje y darnos herramientas para poder defender mejor nuestra posición.

También queremos solicitarles que nos mantengan informados acerca de las iniciativas que se vayan suscitando en la Obra de Familias y en toda la Familia de Schoenstatt. Esto tiene un doble objetivo: Apoyarnos y motivarnos mutuamente, y llevar el pulso del alcance y la efectividad de nuestras acciones en este ámbito. Para ello, hemos



habilitado una casilla de correo electrónico: obradefamiliaschile@gmail.com. A esta casilla pueden – además – solicitar la información o el apoyo específico que pudieran requerir. Como Consejo Nacional de la Obra de Familias comprometemos nuestros mejores esfuerzos para responder a sus requerimientos.

En el ámbito interno, queremos invitarlos a realizar tres acciones:

- (i) Fortalecer nuestra formación en materia de respeto por la vida y paternidad responsable, ya que toda acción externa que realicemos requiere estar bien fundamentada en la madurez y consecuencia de vida de nuestras familias. Es esta consistencia de vida la que nuestro Padre Fundador nos enseñó con su propia actuación y un seguro para la fecundidad de lo que hagamos. Para ello, trabajaremos en articular un programa con apoyo desde PORTA VITAE, fundación con mucha experiencia en el trabajo con estos temas. Oportunamente les haremos llegar información al respecto.
- (ii) Coronar a la Santísima Virgen como Reina de la Vida, ya que sólo en la fuerza de la Alianza de Amor con Ella y amparados en su poder, seremos capaces de dar un testimonio decidido y valiente en defensa de la vida, gestando una fuerte contracorriente contra una cultura de la muerte, que lucha por instalarse en nuestra patria. La Coronación será el Viernes 22 de Agosto de 2014 y se formará un equipo para motivarla y prepararla, que enviará información detallada.
- (iii) Iniciar una corriente de oración a través de nuestros Santuarios Hogares para preparar esta Coronación e implorar la fuerza del Espíritu Santo en la realización de nuestra misión como Obra de Familias, especialmente en este tiempo convulsionado en que nos toca vivir.

Permanecemos unánimes y orantes en torno a la Reina del Cenáculo, a través de nuestros Santuarios Filiales y Santuarios Hogares, pidiendo al Espíritu Santo que nos regale en esta Fiesta de Pentecostés el arrojo, la conciencia de misión y la consecuencia de vida que regaló a los primeros discípulos del Señor, para poder entregar nuestro testimonio y mensaje a favor de la vida que Dios nos ha regalado abundantemente.

Paula Gana y Francisco Suric
Representantes Nacionales
Rama de Familias

Hna. María Marcela Rioseco
Asesora Nacional
Rama de Familias

P. Mario Romero
Asesor Nacional
Rama de Familias

Marcela Alomar y Jorge Molina
Jefes Territoriales
Federación Apostólica de Familias
de Chile-Bolivia

María Luisa Allende y Raúl Rivera
Superiores Región Chile Ecuador México
Instituto de Familias de Schoenstatt